

最終号

月日が経つのは早いもので、今年度もあっという間に過ぎました。
 この一年でたくさんの経験をし、大きく成長した子どもたち。
 たくさん笑って、時には泣いて、元気いっぱいの子どもたちと一緒に過ごせたことを嬉しく思います。
 これからも一日一日を大切に、進級(卒園)後も、子どもたちが笑顔いっぱいに楽しく過ごせることを
 職員一同願っています。

一年間、ご協力ありがとうございました



あたらしいお友だち
 りんかちゃん(ぼんだ組)
 ことはちゃん(うさぎ組)
 たくさんあそぼうね♪

ひなまつり会



ひなまつり会をしました！
 お内裏様やお雛様、三人官女に変身した保育士が登場すると、びっくりしながらも、
 興味津々の子どもたち♪
 一緒に歌ったり、踊ったりして、楽しみました(°o°)

慰問～たちばな苑～



1・2歳児でたちばな苑へ慰問に行きました！
 緊張しながら、歌を歌うと、たくさんの拍手をおいちゃん、おばあちゃんが
 してくださり、緊張も解け嬉しそうなお子どもたち♡
 踊りは元気いっぱいに披露できました♪
 手作りのプレゼントを渡し、全員と握手もしましたよ(°o°)



お別れ会



ぼんだ組さんは、卒園するお友だちとのお別れ遠足に行きました！
 みんなで手を繋いで、「楽しいね♪」「何かあるよ？」などと、終始楽しそうな声が
 聞こえていました♡
 給食は、全クラス一緒にグリーンにシートを敷いて、食べました♪
 「お外で食べるの楽しいね♪」と、みんなでたくさん触れ合いながら、モリモリ食べていました！
 ぼんだ組さんは、クッキー作りもしましたよ(°o°)



嘉麻 パークフェスティバル



嘉麻パークフェスティバルに出演しました！
 車が大好きな子どもたちは様々な車に乗って、
 楽しそうでした！
 きょうりゅうダンスは、日々の体操で踊っていることもあり、みんな緊張しながらも、上手に踊ることが
 できていました♪
 今年度一年間で、様々な地域の行事に参加することが
 でき、たくさんの経験が出来た子どもたちです♡



ぼんだ組



4月当初は、引っ込み思案だった、ぼんだ組のお友達。
 今では、「ほくが！わたしが！」と、積極的な姿がとっても
 多くなりました！
 戸外で思いきり遊んだり、パズルや粘土、お絵かきなど、
 指先を使った創作活動も、夢中になって、たくさん
 遊びましたね♪
 また、生活面では、着脱や荷物の準備など、出来ることが
 増えました☆
 進級(卒園)しても、活発で笑顔の素敵なお友だちで
 いてください♡



うさぎ組

うさぎ組で過ごした1年間。
 たくさん笑って、一緒に遊んだり、毎日が楽しいことで
 溢れていました(°o°)
 出来なかったことが出来るようになり、大きく成長した子ども達。
 おしゃべりがとっても上手になりましたね♪
 これからも、お友だちと仲良く、元気いっぱい、笑顔いっぱいで
 成長していく子ども達の姿を楽しみにしています♡



ひよこ組

小さかったひよこ組さんが、今ではすっかりお姉さんになり、
 出来ることも増えました♪
 ハイハイから伝い歩きが出来るようになり、一步一步歩けるよう
 になったりと、成長していく姿を見ることが出来て、感動がいっぱいでした♡
 たくさん笑って、みんなで色々なことを一緒に経験して、毎日楽しく
 過ごせましたね(°o°)
 うさぎ組さんになっても、たくさん遊んで、色々なことに挑戦して
 毎日元気に過ごしていましょね★

